

Contact: Miguel Ceballos

Maria Fernanda Barron
Bosco

FCA México: Fundación FCA México celebra 35 años de contribuir con el desarrollo social del país

- Fundación FCA México celebra 35 años de participar de manera activa en programas y proyectos que promueven la inclusión social en diversas comunidades vulnerables en el país
- Millones de personas ayudadas en condiciones vulnerables han recibido asistencia y apoyo a través de actividades enfocadas en promover el desarrollo comunitario, mejorar las condiciones de salud, fortalecer mecanismos de inclusión y movilidad social mediante mejor educación, fomentar la cultura, contribuir con actividades para cuidar el medio ambiente y asistencia a damnificados por desastres naturales

September 22, 2020, Ciudad de México - Con la finalidad de contribuir de manera activa en la promoción del desarrollo y mejores condiciones para las comunidades en México, hace 35 años se originó Fundación Chrysler, ahora conocida como Fundación FCA México, como respuesta a los terremotos de 1985.

Para conmemorar estos primeros 35 años, Fundación FCA en conjunto con uno de sus aliados estratégicos, Fundación Cinépolis, realizaron un cineminuto donde se narra el origen y la creación de la Fundación FCA México, así como algunas de las principales actividades que a lo largo de estos años ha promovido para impactar de manera positiva a diversas comunidades vulnerables en México.

“Fundación FCA México es un pilar fundamental dentro de la compañía, ya que es nuestro conducto para promover mejores condiciones, inclusión y movilidad social para familias y comunidades vulnerables. Estamos muy orgullosos de los logros y resultados conseguidos hasta el día de hoy, nada de esto hubiera sido posible sin el esfuerzo y el apoyo de todo el equipo directivo y de los voluntarios que forman parte de FCA México”, dijo Joaquín Álava, Presidente de Fundación FCA México. “Seguiremos buscando programas y proyectos que nos permitan maximizar el impacto positivo y continuar con el apoyo a la población más vulnerable del país”, agregó Álava.

A lo largo de este tiempo, Fundación FCA México se ha enfocado en apoyar principalmente proyectos para promover el desarrollo comunitario, mejorar las condiciones de salud, fortalecer mecanismos de inclusión y movilidad social mediante mejor educación, fomentar la cultura, contribuir con actividades para cuidar el medio ambiente y asistencia a damnificados por desastres naturales. Lo anterior, enfocado principalmente en los Estados en donde FCA México tiene operaciones e instalaciones productivas tales como Coahuila, Estado de México y la Ciudad de México.

Fundación FCA México se ha destacado por trabajar de manera conjunta con diversas asociaciones e instituciones realizando proyectos donde los voluntarios de FCA México en todas sus localidades llevan a cabo trabajo comunitario demostrando el compromiso tanto de la empresa como de los empleados que forman esta gran compañía por contribuir al desarrollo de este país. Otra forma en la que Fundación ha contribuido es a través de donativos de diversos equipos especializados y apoyo económico a diversas instituciones. Con actividades como estas millones de personas han sido beneficiadas.

El compromiso de Fundación FCA México es seguir trabajando para mejorar las condiciones de los sectores más vulnerables y construir en conjunto un mejor país que brinde mejores condiciones para el desarrollo y crecimiento de las personas.

Para ver el cineminuto da clic en la siguiente liga: <https://youtu.be/ZffKzTYfELo>

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>